## Noticias deportivas

## Gustavo Molina se proclama campeón de España

Gustavo Molina cumplió los pronósticos y se proclamó campeón de España de Paraduatlón en el Nacional celebrado recientemente en Cerdanyola del Vallés (Barcelona). El duatleta del conjunto Ecosport Triatlón Alcobendas forjó su victoria en el segmento de handbike y aventajó en más de diez minutos a su perseguidor.

El deportista infanteño afincado en Poblete paró el crono en una hora y 25 minutos sobre un trazado que en principio constaba de un primer segmento de 5 kilómetros con la silla de atletismo, otro de 18,2 kilómetros en handibke y otro de 2,5 kilómetros en la silla. Sin embargo, un error en la organización hizo que el primer segmento fuese algo más largo.

A pesar de tratarse de un trazado muy técnico, Molina se desenvolvió bien con la silla de atletismo y después en la handbike confirmó sus progresos para terminar ganando con autoridad en el tercer y último segmento. En esta prueba contó con la ayuda en las transiciones de la 'handler' María Ortega. Molina disfrutaba ayer de esta medalla de oro, pero en cualquier caso su preparación



Gustavo Molina en una de sus participaciones de una carrera

está enfocada ya hacia el Campeonato de España de Ciclismo Adaptado, que se celebrará en mayo en Estepona (Málaga), con la organización de la Fundación Ciclista de Castilla-La Mancha.

## Crónica deportiva

Los meses de marzo y abril es el momento del año en el que muchas competiciones dan sus últimos coletazos, esperando a que comiencen las propias de la Primavera-Verano.

>>> En el **Deporte en Edad Escolar** muchos son los equipos de la EMD Infantes que acaban de finalizar su andadura en la temporada 15-16 como es el caso del Baloncesto Alevín Femenino "A" y "B", Baloncesto Infantil Masculino y Cadete Femenino, así como los distintos equipos de Fútbol Alevín, "A", "B" y "C"

>>> En el deporte de la "Canasta" los equipos dirigidos por Amada Riaza y Silvia Mª Simarro han terminado su andadura por la competición del deporte escolar. El *equipo* "A" de Amada ha hecho una gran temporada pues de los 11 partidos disputados ha ganado 6 partidos. Además, 2 de los últimos tres partidos los ha ganado con rotundidad ante equipos bien dirigidos como Piedrabuena (a domicilio) y Salesianos en casa. Además su balance de puntos convertidos y encajado es favorable, ya que ha anotado 347 puntos por 319 en contra.

El *Baloncesto Alevín Femenino "B"* de Silvia Simarro también ha finalizado su competición, con un bagaje de 10 derrotas y 1 victoria, para un total 111 puntos a favor por 434 en contra. De buena podemos calificar su actuación teniendo en cuenta la juventud de sus jugadoras, las cuales han demostrado aprender rápido a las órdenes de su entrenadora.

Los *Alevines Masculino* de Juan Manuel Molina siguen en plena competición de la II Fase en la cual han conseguido dos victorias, las mismas que en la primera, por 4 derrotas. Todavía le quedan por disputar 3 partidos, de los cuales dos son bastante complicados, ante Membrilla y La Solana A, mientras que el que le enfrentará contra La Solana B, será bastante asequible para sus intereses.

El *Baloncesto Infantil Masculino* también ha concluido su competición, siendo el único equipo de baloncesto que no ha conseguido la victoria. 12 han sido los partidos que ha disputado, y han sido las derrotas cosechadas. No obstante, en algunos de los partidos que ha disputado, su lucha y acierto ha provocado que

vendiera cara su derrota como en su último partido contra Campo de Criptana, cuyo resultado final de 34 a 43 refleja a las claras la buena actuación de los pupilos de Juan Manuel Molina Moya. No obstante su anotación final es abrumaduramente desfavorable para los nuestros con 51 puntos a favor por 499 en contra. Esperamos que este joven equipo se mantenga para el año que viene y nos brinde algunas victorias.

El otro equipo que ha finalizado su competición son las chicas de Manuel Pacheco, *Baloncesto Cadete Femenino*, las cuales no han hecho una buena temporada, aunque para su descargo hay que decir que este equipo es de primer año, y que para el año que viene tiene margen de mejora.

De los 12 partidos que ha disputado ha obtenido 2 victorias, ambas en la primera fase, y ante el mismo rival, Santa Cruz de Mudela. Ha encestado en el aro rival 84 puntos, y ha encajado en su aro 395 puntos, lo cual manifiesta las facilidades que ha dado a sus rivales en defensa, y las dificultades que ha tenido para anotar. Estos serán los aspectos a mejorar para la temporada que viene.

>>> Respecto al noble deporte del "Balompié", ésta es la modalidad deportiva colectiva que más alegrías nos está dando, pues tanto el equipo Alevín "A" como el Infantil están prácticamente clasificados para la fase decisoria y eliminatoria de la temporada. Pero empecemos por los futbolistas más nobeles y visoños como son los nacidos en el año 2006 y dirigidos por José Tomás Luna. Estos acaban de terminar su competición con un balance final de 1 victoria y 12 derrotas para un total de 29 goles a favor por 140 encajadas. A pesar de estos números, *el Alevín "C"* ha realizado una buena campaña, dando la cara en todos los partidos, sobre todo en la primera mitad.

Los jugadores de Óscar Díaz, *Fútbol Alevín "B"* han completado una magnifica temporada, pues de los trece partidos disputados han ganado 8. Además, han marcado 95 goles y encajado 70. Su último partido lo jugaron en casa el pasado 9 de abril contra Manzanares B, equipo al que doblegaron en un vibrante e igualado partido por



Sonreir ahora es muy fácil

CLÍNICA DENTAL «Santo Tomás»

INNOVACIÓN DENTAL VILLANUEVA DE LOS INFANTES

TODAS LAS ESPECIALIDADES

C/ Santo Tomás, 32 - **Teléf.: 926 350 235** - VILLANUEVA DE LOS INFANTES Visite nuestra web: www.innovaciondental.es